

● Le magazine de l'Alliance biblique française

BIBLIOSCOPE

● METTRE LA BIBLE À LA PORTÉE DE TOUS



● **DOSSIER**

Encourager la lecture
de la Bible en prison

● **GROS PLAN**

*Quand la Bible s'invite
sur les timbres*

● **INTERVIEW**

*« La Bible m'a toujours
habitée et nourrie ! »*

● **MÉDITATION**

*Une femme
pleinement rétablie*

**ALLIANCE
BIBLIQUE**
FRANÇAISE

DES CARTES POUR INSPIRER VOTRE JOURNÉE

9,90 €

Vous cherchez
des versets de la Bible
pour bien commencer
votre journée ?

EAN 3770017461046



Vous cherchez aussi
des pensées méditatives,
des pistes de réflexion
pour vous épanouir ?

EAN 3770017461039



À découvrir sur editionsbiblio.fr ou chez votre libraire à partir du 12 septembre

ÉDITIONS
BIBLI'O

Publication de l'Alliance biblique française, 6 rue Lhomond 75005 Paris • Tél. : 09 72 56 15 30 • E-mail : contact@alliancebiblique.fr • IBAN : FR76 1020 7001 6321 2130 7790 619 • BIC : CCBPFRPPMTG

Directeur de publication : Jonathan Boulet • Rédacteur en chef : Nicolas Fouquet • Comité de rédaction : Ana Aurouze, Nicolas Fouquet • Équipe de rédaction : Ana Aurouze, Nicolas Fouquet, Jean-Luc Garin, Jennie Girard • Maquette : Coraline Fouquet • Mise en page : Damien Baslé • Trimestriel : Septembre 2025 • Photos : ABF, La Visite, Shutterstock.

Si vous ne souhaitez plus recevoir notre journal, faites-le-nous savoir par e-mail ou courrier. Nous ne voudrions pas vous importuner davantage. Conformément à l'article 27 de la loi du 6 janvier 1978, vous disposez d'un droit d'accès et de rectification aux données vous concernant dans nos fichiers.



**Chères lectrices,
chers lecteurs,**

La Bible nous raconte l'histoire du peuple de Dieu et celle de Jésus. Mais elle raconte aussi notre propre histoire. Elle n'a pas été écrite pour faire seulement mémoire du passé, mais pour résonner dans notre vie aujourd'hui encore. Chaque fois que nous écoutons un récit ou que nous nous plongeons dans la lecture d'un passage, nous sommes invités à l'accueillir, à nous laisser transformer par lui, à passer de simples lecteurs ou auditeurs à véritables acteurs. Vous avez sans doute déjà fait cette expérience, que ce soit lors d'une lecture personnelle ou en groupe : tel ou tel passage biblique ne parle pas seulement de l'histoire de Dieu avec l'humanité, mais aussi de ma propre vie.

Je me souviens de ma première grande expérience biblique, alors que j'étais encore adolescent. En lisant la Bible de manière priante, mon esprit s'est arrêté sur ce verset : « En débarquant, Jésus vit une grande foule. Il fut saisi de compassion envers eux, parce qu'ils étaient comme des brebis sans berger. Alors, il se mit à les enseigner longuement » (Marc 6.34). La compassion de Jésus pour ces foules fatiguées et désemparées, privées de pasteurs, résonnait profondément en moi. Un peu plus loin, Jésus dit à ses disciples : « Donnez-leur vous-mêmes à manger » (Marc 6.37). Ce second verset m'a interpellé personnellement : j'ai compris que le Seigneur m'invitait à répondre à son appel, en marchant à sa suite.

J'aime entendre les témoignages de celles et ceux qui, avec simplicité et enthousiasme, partagent comment la Bible résonne dans leur vie. Pour eux, l'Écriture devient à la fois parole de Dieu et parole de vie. Ce nouveau numéro du Biblioscope s'en fait l'écho, en particulier au travers de ce qui se vit dans l'accompagnement des personnes incarcérées.

Bonne lecture à chacun !

● PAR JEAN-LUC GARIN,
administrateur de l'Alliance biblique française

édito sommaire

04

DOSSIER

*La Bible derrière
les portes des
prisons*

08

GROS PLAN

*Quand la Bible s'invite
sur les timbres*

10

NOUVELLES DES **PROJETS**

12

INTERVIEW

*« La Bible m'a
toujours habitée et
nourrie ! »*

14

MÉDITATION

*Une femme
rétablie dans toutes
les dimensions de
sa vie*

15

LE COIN DES **ÉDITIONS**

dossier

A woman with short grey hair and glasses, wearing a green jacket and a white bag, is shown in profile from the side, using a key to unlock a door in a prison hallway. The hallway has white walls with some papers and a small sign that says 'e 320'. The lighting is soft and natural.

● ● ●

LA BIBLE
DERRIÈRE
LES PORTES
DES PRISONS

La Bible est un précieux soutien pour les personnes incarcérées. Entretien croisé avec les aumôniers nationaux catholique et protestant, Bruno Lachnitt et Philippe Aurouze, sur la place de ce livre dans l'accompagnement des détenus.

Propos recueillis par ANA AUROUZE, cheffe de projet à l'Alliance biblique française



Quelle est la posture de l'aumônier ?

Bruno : L'aumônier est l'une des seules personnes à pouvoir entrer dans la cellule même des détenus. En allant vers eux, on annonce – d'une certaine manière – ce Dieu qui nous rejoint. La présence de l'aumônier exprime quelque chose de la parole qu'il porte.

Philippe : À la différence des surveillants qui peuvent entrer de manière abrupte dans les cellules, les aumôniers tapent à la porte et s'annoncent. On attend qu'il y ait un consentement à l'accueil. On s'offre, mais on ne s'impose pas. C'est l'essence même de l'Évangile. On est déjà dans la Bible, sans même l'avoir ouverte !

Quelle place occupe la Bible dans votre accompagnement ?

Bruno : Les situations sont différentes d'une personne détenue à l'autre. Mais si on veut laisser un espace à la Parole, la première chose qu'il importe de faire, c'est de laisser un espace à leur parole. Il nous faut toujours commencer par écouter. Ensuite, la Bible prendra naturellement sa place, plus ou moins rapidement selon les personnes accompagnées.

Philippe : Les personnes en détention peuvent avoir des profils très différents. Il y a celles qui vont prendre le calendrier de la Bonne Semence et qui vont se satisfaire de la lecture du verset biblique du jour et du commentaire qui l'accompagne. Il y en a d'autres qui connaissent très bien leur Bible. J'en ai même déjà croisé qui avaient des diplômes en théologie. Enfin, on rencontre aussi des personnes pour qui le texte biblique est très lointain. Elles ne le connaissent pas, ne savent pas comment le lire, et certaines sont même analphabètes. L'accompagnement est nécessairement individualisé.

Crédit photos : La Visite - Élodie Buzuel - Zadig Productions, France.tv studio, CFRT.



Les détenus ont-ils facilement accès à la Bible ?

Philippe : Certains arrivent en détention avec leur bible. Beaucoup d'autres n'en ont pas. S'ils en font la demande, nous pouvons leur en offrir une. Par contre, il est interdit de faire des distributions systématiques de masse. Après il ne s'agit pas simplement de donner une bible, mais il faut qu'ils puissent la lire et la comprendre. Grâce à la collaboration avec l'Alliance biblique française, nous avons accès à des bibles en français, dont la version *Parole de Vie*. C'est une traduction particulièrement appropriée aux profils rencontrés dans le contexte carcéral.

Bruno : Une fois reçue, ils peuvent garder la bible avec eux en cellule et je suis marqué par l'attachement qu'ils y portent. Souvent, quand on leur rend visite, on voit que la bible est posée sur leur lit, près de la tête.

Dans quelle mesure leurs conditions de vie ont une incidence sur leur lecture de la Bible ?

Philippe : Chez moi, quand je m'apprête à lire la Bible, j'essaie de m'installer au calme. Il m'arrive aussi parfois de mettre une musique de fond propice à la méditation. On est loin de cette atmosphère idyllique en prison. La cellule mesure neuf mètres carrés et ils y sont à deux voire à trois. La surpopulation carcérale reste un vrai problème.

Bruno : En été, on étouffe. Il peut y avoir le son de la télé que regarde le codétenu, les effluves des toilettes qui se trouvent dans la même pièce, les cris des autres résidents qui s'interpellent d'une fenêtre à l'autre.

Philippe : C'est dans ces conditions qu'ils doivent lire la Bible et... ils y arrivent ! Pour moi, ça relève du miracle, parce que – personnellement – je ne sais pas si j'y arriverais.

.....
Si on veut laisser
un espace à la Parole, il faut
commencer par laisser un
espace à leur parole.
.....

Quelle est leur approche du texte biblique ?

Philippe : L'approche varie d'un individu à l'autre. Certains adoptent une lecture « TGV » de la Bible. Ils lisent. Ils lisent. Ils lisent. Parce que ça fait passer le temps et qu'ils n'en manquent pas. Une fois arrivés à la fin, ils recommencent. Sans forcément bien tout comprendre. On essaye alors de les inviter à s'attarder sur un passage ou sur quelques versets en laissant l'Esprit agir. Et puis, il y en a d'autres qui étudient en profondeur. J'en connais qui recopient les passages dans un cahier. Ils s'approprient alors le texte par l'écriture.

Est-ce qu'il leur arrive de lire la Bible à plusieurs ?

Bruno : Oui, on a des groupes d'étude de la Bible. C'est toujours plus riche de se pencher sur un texte à plusieurs. On peut voir et entendre des choses qui n'attireraient pas notre attention si on était seul. Les lectures se complètent. Et puis, la Bible est aussi présente au cœur de nos temps liturgiques, qu'il s'agisse des messes ou des cultes.

Philippe : Je connais même des situations dans lesquelles des personnes incarcérées



Souvent, la bible est posée sur leur lit, près de la tête.

dans deux prisons différentes communiquent entre elles. Elles avaient été dans le même établissement, puis séparées au cours de leur détention. Elles échangeaient alors des lettres, non pas pour parler du beau temps et de la pluie, mais pour partager sur ce qui avait vibré en elles à la lecture de tel ou tel texte. Là, c'est formidable.

Est-ce qu'il y a des récits bibliques que vous lisez régulièrement, comme peut-être celui du brigand sur la croix ?

Bruno : Personne n'est réductible à un acte, aussi terrible soit-il. C'est important de se le rappeler, parce qu'on peut malheureusement avoir tendance à réduire les personnes détenues à ce qu'elles ont commis. Ce texte biblique du brigand sur la croix est intéressant, car il encourage à adopter un autre regard sur les personnes condamnées. On a affaire ici à un homme qui est en train de mourir et qui réalise un acte de foi incroyable !

Philippe : En ce qui me concerne, j'aime beaucoup évoquer la série de paraboles de Jésus où il est question de quelque chose qui est perdu, puis retrouvé. C'est un cheminement auquel les personnes en détention peuvent facilement s'identifier. Nombreux aussi sont ceux qui connaissent des psaumes par cœur. Il y a là des textes qui permettent de mettre des mots sur une multitude d'émotions. Ça leur fait du bien et ça les rejoint dans leur existence.

La lecture de psaumes leur fait du bien et permet de mettre des mots sur une multitude d'émotions.

Cet article est un extrait d'un webinaire que nous avons réalisé courant juin. Vous pouvez retrouver l'entretien complet sur la chaîne YouTube de l'Alliance biblique française. Ce webinaire avait été mis en place suite au financement de bibles en langues étrangères à destination des détenus. Un grand merci à tous ceux parmi vous qui ont effectué un don pour ce projet !



gros plan

QUAND LA BIBLE S'INVITE SUR LES TIMBRES

● PAR NICOLAS FOUQUET,
directeur des programmes à l'Alliance biblique française
D'après une idée originale d'Amanuel Mengistu

Si les beaux timbres illustrés ont malheureusement disparu progressivement au profit bien souvent de timbres autocollants standards moins chers à produire, il est toujours possible de se plonger dans les archives pour découvrir des exemplaires étonnants, dont certains sont inspirés par la Bible.

Du récit de la Création dans la Genèse (13) aux quatre cavaliers de l'Apocalypse (16), l'ensemble du corpus biblique est représenté par le biais de la philatélie, comme en témoigne la sélection proposée sur cette double-page. Mention particulière évidemment à la figure de Jésus, et surtout à la Nativité (1 ; 15), qui inspirent une profusion de timbres illustrés.

Ces réalisations peuvent être le fruit d'artistes anonymes, comme cet émouvant dessin réalisé par un enfant de 8 ans au Brésil (15) qui représente la naissance de Jésus. D'autres timbres, à l'inverse, reprennent des chefs-d'œuvre de l'histoire de l'art. On retrouve ainsi, dans cette sélection, des reproductions de tableaux de Delacroix (2), Véronèse (6) ou encore Léonard de Vinci (3).



Contrairement à ce que l'on pourrait penser, ces timbres ne sont pas l'apanage de quelques pays emblématiques comme le Vatican (12 ; 13) ou Israël (4 ; 14). On en retrouve aux quatre coins du monde : du Cambodge (6) au Brésil (15), en passant par le Togo (5). Plus surprenant encore, parmi les timbres de cette double-page, il y en a même qui proviennent des Émirats arabes unis (9 ; 11).



1. *La Nativité*, Ghana, 1971
2. *Jacob lutte avec Dieu*, France, 1963.
3. *La Cène*, Libéria, 1969
4. *L'Exode*, Israël, 1972
5. *La Sainte Famille*, Togo, 1979
6. *Le sacrifice d'Abraham*, Cambodge, 1985
7. *Les mages suivent l'étoile*, Grande-Bretagne, 1996
8. *L'adoration des bergers*, Australie, 1966
9. *Le Sermon sur la montagne*, Émirats arabes unis, 1970
10. *La pêche miraculeuse*, Allemagne, 1966
11. *L'appel de Pierre et André*, Émirats arabes unis, 1970
12. *L'arche de Noé*, Vatican, 1974
13. *Que la lumière soit*, Vatican, 1974
14. *Sarah nourrit les trois visiteurs*, Israël, 1977
15. *La Nativité*, Brésil, 1976
16. *Les quatre cavaliers de l'Apocalypse*, Espagne, 1975



Les sociétés bibliques ont elles aussi participé à la création de timbres spéciaux. La célébration de leurs 150 ans d'existence a souvent constitué l'occasion idéale pour cela : en 1967 pour commémorer l'établissement de la Société biblique britannique et étrangère en Australie (A)

et en 1970 pour la Société biblique d'Afrique du Sud (B). Les visuels choisis mettent en valeur des symboles forts tels qu'une Bible ouverte (A) ou un texte biblique emblématique, comme la parabole du Semeur (B).



projets ...



DES BIBLES OFFERTES À DES JEUNES

Certaines associations font face à des besoins en bibles qu'elles peinent à financer. Nous avons ainsi offert plusieurs exemplaires spécialement conçus pour les adolescents à un organisme chrétien engagé auprès de la jeunesse. Voici le témoignage de Tehila (17 ans) qui a pu en recevoir une. « Certaines versions de la Bible sont difficiles à comprendre. Du coup, à force, l'envie et le zèle du début diminuent peu à peu. La traduction et la présentation de cette bible m'aident beaucoup dans ma lecture quotidienne. Je suis très heureuse de l'avoir. »

UN SOUTIEN À LA MARCHÉ POUR JÉSUS

Le samedi 24 mai, une Marche pour Jésus s'est tenue dans plusieurs villes de France. À Paris, l'événement a rassemblé plus de 40 000 participants. Grâce à vos dons, nous avons pu compléter leur stock en mettant à leur disposition 2000 Nouveaux Testaments. Ceux-ci ont été distribués aux passants qui étaient interpellés par cette démarche joyeuse et qui ont exprimé le désir de recevoir un exemplaire. Un grand merci pour votre précieux soutien !



UN NOUVEAU PODCAST DISPONIBLE

Acteur et auteur reconnu, Alain Combes est aussi un spécialiste des bibles anciennes. Il nous a accompagné dans la réalisation d'un nouveau podcast intitulé *Histoires de bibles*. Les différents épisodes, nourris d'anecdotes, permettent de découvrir l'histoire de la traduction de la Bible en langue française. Ils sont à retrouver sur le site de l'Alliance biblique française, ainsi que sur toutes les plateformes d'écoute de podcasts.

Avec ce numéro du Biblioscope, nous avons le plaisir de vous offrir une affiche. Au recto, vous découvrirez un poster au format A3 illustrant un joli verset biblique. De quoi décorer votre maison ou votre église, et vous inviter à vous centrer sur l'essentiel ! Et si le visuel ne correspond pas à votre goût, vous pouvez toujours opter pour le verso. Vous y trouverez un psaume à colorier et méditer, ainsi que des petits jeux à donner à des enfants de votre entourage.

ZEBIBLE CONNAÎT UN FORMIDABLE ÉLAN

Ces derniers mois, notre cheffe de projet a eu l'occasion de parler de l'initiative *ZeBible* dans différents contextes. Fin avril, Solaé, le rendez-vous protestant, consacrait l'une de ses émissions à présenter l'univers *ZeBible* et les nombreuses ressources mises à la disposition du public pour intéresser les jeunes à la Bible (1). Pour en parler : Ana Arouze était accompagnée de Raphaël Warnery, membre de la commission Vie spirituelle des Éclaireuses et Éclaireurs Unionistes de France. Le replay est disponible sur le site internet de Radio France.



1



2

Lors du week-end de l'Ascension, les Scouts et Guides de France organisaient un grand rassemblement à Taizé (2). Environ 500 responsables étaient présents pour le Pèlerinage de l'Espérance. Notre cheffe de projet était sur place pour leur présenter les différents outils développés dans le cadre de *ZeBible*.



3

Enfin, fin juillet, un millier de jeunes, issus des milieux luthéro-réformés, étaient réunis à La Force en Dordogne pour le Grand Kiff (3). Là encore, nous étions sur place et nous avons pu animer différents ateliers autour du texte biblique adaptés aux jeunes.

Au travers de nos différentes newsletters de l'été, nous vous avons proposé de tester vos connaissances bibliques au moyen de quiz thématiques : le soleil dans la Bible, mais aussi les montagnes, le repos, la soif ou encore la mer. Une manière ludique et enrichissante de (re)découvrir les textes bibliques ! Retrouvez l'ensemble de ces QCM sur notre site de lecture de la Bible : www.lire.la-bible.net.



« LA BIBLE M'A TOUJOURS HABITÉE ET NOURRIE ! »

Après une quarantaine d'années passées à différents postes dans le milieu des sociétés bibliques, Elsbeth Scherrer vient d'entamer une retraite bien méritée. Cette interview est l'occasion de revenir sur son parcours et de lui exprimer toute notre reconnaissance pour son engagement fidèle au service de la Bible.

- Propos recueillis par NICOLAS FOUQUET, directeur des programmes à l'Alliance biblique française

Quel a été votre parcours avant de rejoindre l'univers des sociétés bibliques ?

J'ai découvert la Bible et la foi dans le groupe de jeunes de l'Église réformée de ma ville, en Suisse alémanique. C'est devenu un engagement personnel si fort qu'une fois le bac en poche, j'ai décidé de m'orienter vers des études de théologie pour devenir pasteur. Ayant commencé mon cursus dans une faculté d'État en Suisse, j'ai rejoint la faculté évangélique de Vaux-sur-Seine, en France, pour apprendre le français et découvrir une autre ligne théologique. Par la suite, j'ai eu l'occasion d'y travailler comme secrétaire académique et enseigner l'hébreu.

Le texte biblique est d'une incroyable actualité humaine et spirituelle.

La Bible est un trésor à transmettre parce qu'elle témoigne de la Parole faite chair.

Comment a débuté votre histoire avec l'Alliance biblique française (ABF) ?

C'était l'époque du projet de concordance pour la *Traduction œcuménique de la Bible*. L'ABF avait réuni un prêtre et un pasteur protestant et cherchait encore une personne issue du milieu évangélique. C'est un ami de la fac qui m'a parlé de cette opportunité et je me suis proposée. Au travers de cette expérience, j'ai appris combien amour de la Bible et rigueur dans le travail sont indissociables, et j'ai découvert la richesse du dialogue et de la collaboration interconfessionnels.

Comment s'est fait la bascule vers d'autres fonctions ?

Le projet de la Bible *Parole de Vie* se lançait et on m'a demandé de corriger des épreuves. Ma transition vers un tout autre rôle a été assez cocasse. Au-delà des problèmes de forme, j'estimais en effet avoir décelé des choix de traduction critiquables. On m'a alors demandé de présenter un rapport en présence du coordinateur mondial de la Traduction biblique au sein de l'Alliance biblique universelle. Après m'avoir écoutée, il a pris la parole : « Ce que vous critiquez, c'est moi qui l'ai proposé... mais vous avez raison. » Apprentie bibliste, j'ai senti le sol se dérober sous mes pieds ! En réalité, je venais de franchir un pas décisif vers le rôle unique de traductrice de la Bible, puis vers d'autres responsabilités. Par la suite, j'ai exercé presque tous les rôles possibles au sein de l'ABF, depuis repeindre les toilettes jusqu'à assurer l'intérim de la direction ! Au début des années 2000, j'ai postulé pour succéder à la responsable éditoriale. Cela m'a permis de travailler sur de nombreux projets de développement de contenu passionnants, comme la *Bible Expliquée* ou *ZeBible*.

Par la suite, vous avez rejoint l'Alliance biblique universelle (ABU).

J'ai rejoint l'ABU en 2017. C'est l'organisation qui fédère les différentes sociétés bibliques

du monde entier. J'avais la responsabilité de l'équipe en charge de l'Édition biblique mondiale. Notre mission consistait à accompagner les sociétés bibliques dans leur travail éditorial. Je suis alors passée du « faire » au « faire-faire » : nous proposons des formations, fournissons de la documentation et du conseil et créons des espaces de rencontre, d'échange et de collaboration autour de l'édition biblique.

Comment avez-vous vécu la dimension internationale de votre travail ?

À l'ABF, je travaillais déjà beaucoup au niveau de la francophonie. En rejoignant l'ABU, l'horizon s'est considérablement élargi. Avec une formidable équipe composée de spécialistes vivant sur trois continents, nous avons servi des sociétés bibliques aux quatre coins du monde. Si les façons de travailler sont différentes, celles d'éditer et de lire la Bible ne le sont pas moins. C'est un enrichissement fabuleux, mais aussi un gros défi ! J'ai parfois peiné à trouver l'approche juste avec des personnes dont la culture et la vision du monde diffèrent de la nôtre. Par exemple, est-il plus important d'être considéré comme honorable que d'avoir raison ? Ou est-il plus important de conserver son pouvoir que d'être humilié ?

Est-ce que votre rapport à la Bible a évolué au fil de votre parcours ?

Malgré son indéniable difficulté, il me semble impossible de rester indifférent devant ce texte d'une incroyable actualité humaine et spirituelle ! Débutante ou expérimentée, la Bible m'a toujours habitée et nourrie. Elle est un trésor à transmettre parce qu'elle témoigne de la Parole faite chair. Cela dit, il peut être austère de passer des journées entières plongée dans un tel texte. Retraitée depuis le printemps, j'éprouve une envie renouvelée de m'en approcher tout simplement pour moi. Je relis la Bible en allemand, ma langue maternelle, ce que je n'avais pas vraiment fait depuis 40 ans, et ça me touche profondément !

● PAR JENNIE GIRARD, cheffe de projet
Face aux traumatismes



UNE FEMME RÉTABLIE DANS TOUTES LES DIMENSIONS DE SA VIE

“ Il y a là une femme qui est malade. Elle perd du sang depuis douze ans. Elle s'approche de Jésus par-derrière et elle touche le bord de son vêtement. En effet, elle se dit : « Si seulement je touche son vêtement, je serai guérie ! » Jésus se retourne, il la voit et lui dit : « Prends courage ! Ta foi t'a sauvée. » Et au même moment la femme est guérie.

Matthieu 9.20-22

Une femme au bout du rouleau, mais pas totalement désespérée. Il lui reste un dernier espoir, une action à entreprendre... Malgré l'interdiction de tout contact à cause de l'impureté liée à ses saignements incessants, elle se mêle à la foule qui est rassemblée autour de Jésus. Si seulement elle pouvait toucher son vêtement... Cet homme a quelque chose de différent : il regarde les gens avec compassion, il leur parle avec respect, il est inspirant. Mais aussi, ses paroles guérissent ! Alors elle tend la main, touche son manteau et aussitôt, Jésus le ressent.

Il cherche cette femme au milieu de la foule et la voit. Elle a osé transgresser les normes religieuses en le touchant - elle, qui a tout perdu : sa santé, ses économies, son statut social et la relation avec sa communauté. Et au lieu d'être réprimandée, elle reçoit une parole d'encouragement... et la guérison.

Son impureté n'a pas souillé Jésus, le Christ, le Fils du Dieu saint ! Mais il l'a rétablie dans tous les domaines de sa vie ! Jésus témoigne ici de sa compassion et il agit avec bienveillance. Son souci est de redonner la vie et d'encourager chacune et chacun à placer sa foi en lui : une foi qui sauve, une foi qui restaure. Qu'il est bon de se tourner vers Dieu !

Ce récit fait partie des textes bibliques que nous étudions lors des groupes d'accompagnement qui se réunissent au sein du parcours *Face aux traumatismes*. Ce programme, soutenu par l'Alliance biblique française, est organisé en 7 modules afin d'accompagner les personnes ébranlées par la vie. Il est basé sur les enseignements de la Bible et sur les meilleures pratiques en santé mentale. Pour plus d'informations : www.faceauxtraumatismes.org

méditation



LE FRUIT DE L'ESPRIT

Voilà une façon originale pour commencer à faire connaître « le fruit de l'Esprit » aux jeunes enfants. L'aspect ludique permet d'introduire cette notion importante que l'on retrouve dans la lettre aux Galates dans la Bible. La peluche offre aux petits une expérience douce et chaleureuse. L'histoire à l'intérieur favorise l'interaction entre l'adulte et l'enfant en même temps qu'elle fait le pont entre les enseignements de la Bible et la vie des plus jeunes !

PAGES CARTONNÉES • 18 X 21,5 CM • 14 P. • 13,90 €

MON COURAGEUX LIONCEAU

Lionceau est timide et manque de confiance en lui, mais son rêve le plus grand est de devenir courageux et fort. Va-t-il y arriver ? Ce livre adorable est aussi une peluche très douce et réconfortante pour les petits qui pourront s'y blottir et la serrer dans leurs bras. Un texte facile et agréable à lire, des citations bibliques et de jolies illustrations se combinent pour avancer sur le chemin du courage et de la confiance en soi.



PAGES CARTONNÉES • 18 X 21 CM • 14 P. • 13,90 €



DIEU M'A CRÉÉE SUPER BELLE !

Ce livre cartonné, agrémenté d'un miroir, aidera les petites filles à découvrir leur identité et à comprendre qu'elles ont été créées de façon unique. Au moyen d'un texte dynamique plein d'encouragements et de versets bibliques, ce joli livre nourrira la confiance en Dieu et la confiance en soi, en offrant l'occasion de vivre un moment privilégié entre parent et enfant.

MOUSSE & CARTON • 20 X 20 CM • 12 P. • 10,90 €

LES SENTINELLES – TOME 2

Voici le tome 2 des aventures de Louisa et Jérím, tous deux choisis par le grand roi pour une mission périlleuse. Cette BD pour enfants et adolescents nous plonge dans un univers extraordinaire et une intrigue palpitante. Cette allégorie, riche et pertinente, est inspirée de concepts et de valeurs bibliques portés par des personnages attachants.

RELIURE CARTONNÉE • 21,5 X 29,5 CM • 96 P. • 17,50 €





Journées
européennes
du patrimoine

Samedi 20 septembre 2025

6 rue Lhomond 75005 Paris

De 11h à 18h

VENEZ DÉCOUVRIR LA BIBLIOTHÈQUE HISTORIQUE
DE L'ALLIANCE BIBLIQUE FRANÇAISE AVEC SA
COLLECTION DE 2500 BIBLES ANCIENNES

- Incunables, Nouveau Testament d'Érasme, Bible en braille, etc.
- Un parcours avec des animations pour tous !

